

Fecha 08.09.2009	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------

Edomex: se pierden 139.2 mdp por fugas

Ma. Teresa Montaño Corresponsal

TOLUCA, Méx.— Cada año 139.2 millones de pesos invertidos en **agua potable**, se van al **drenaje** como consecuencia de las **fugas** que se presentan tanto en los sistemas subterráneos de distribución como en el equipamiento doméstico de los domicilios de la capital, mientras que la cartera vencida que arrastra el **organismo** es de 600 millones de pesos, debido a que el 46% de los usuarios simplemente no pagan el líquido que consumen.

Jorge Pérez García, nuevo director del **organismo** de **agua potable** y **alcantarillado** de Toluca, señaló lo anterior y reveló que esa cuantiosa suma de dinero, es equivalente al 40% de los fondos que se invierten **anualmente** en el municipio para "producir" y distribuir el **agua** a los toluqueños.

En total el **suministro** tiene un costo para el ayuntamiento

de 348 millones de pesos, de los cuales 40%, es decir 139.2 millones de pesos, simplemente se pierden vía **fugas**.

Promoverán ahorro

El funcionario detalló que de acuerdo con recientes estudios realizados por el **organismo** en base a nuevos equipos de medición, se logró determinar que el 28% del **agua** que se suministra, y que equivale en estos momentos a mil 334 litros por segundo, se fuga a través del intrincado sistema de distribución, mientras que 12% restante se pierde en los propios domicilios a través de goteras en baños, llaves, lavatrastes, lavabos y mangueras.

Pérez García refirió que debido a lo anterior, la nueva administración municipal impulsará fuertes acciones orientadas hacia la población, para que se conscienticen sobre el ahorro del **agua** y la necesidad de que sus sistemas hidráulicos estén en condiciones óptimas.

